
3° mensagem do Telegram 

 

Explicação: Junto com a expert, participei da produção de conteúdo em um grupo no 

Telegram. Esse grupo serviu para que o nível de consciência dos seguidores integrantes 

fosse elevado, de modo que eles após uma sequência grande mensagens reconhecessem 

a importância de se organizar e assim valorizassem o produto que a expert iria vender.  

 

Embora a mensagem esteja escrita no formato de carta, ela será repassada por meio de 

um áudio. Assim, é necessário que Ana, nossa expert, tente lê-la da forma mais fluída 

possível. Isto é, sem pausas e com entonações adequadas. Para facilitar, vou dar destaques 

específicos e vou referir no próprio texto que a Ana está lendo uma carta, pois é melhor 

ser sincero com o público 

 

3° Mensagem 

 

Olá, mães!  

Ontem, falei com vocês sobre a importância de ser uma mãe dedicada e disposta a se doar 

pela sua dignidade e pela dignidade de seus filhos.  

 

Essa determinação é fundamental no começo de tudo..., porque ela serve para afastar toda 

aquela noção de vitimismo dos outros... 

 

que acham que o filho é um peso a atrapalhar a vida da mãe (ler pausadamente e 

enfatizando) 

 

PAUSA 

 

No entanto, considerando que você quer ser a melhor mãe possível e que você não vai dar 

ouvidos a essa conversa fiada... 

 

Hoje nós vamos compreender outra noção importante para sua trajetória de mãe 

organizada.  

 

Enfim... 

Puxe sua cadeira, se acomode e vamos lá..  



 

Ontem eu contei como tinha aceitado com alegria e com determinação a chegada da 

Laura, pois, mesmo que não estivesse preparada, eu já tinha o desejo de ser mãe e de ter 

uma família.   

 

Realmente a forma como aconteceu colocou tudo em cheque, mas eu sempre tive a noção 

que precisava reagir, para dar conta da situação.  

 

Daí você me pergunta... 

- Tá, Ana... mas COMO exatamente foi isso? Como você deu conta? Qual foi a mágica 

disso tudo?  

 

Bom, é o seguinte...  

Primeiramente, eu não me perguntei COMO tudo ia ser feito... E não fiz essa pergunta, 

por justamente não saber ainda como tudo ia ocorrer.  

 

...Era uma situação totalmente nova para mim  

 

Não tinha como saber detalhadamente como tudo ia ser feito...  

 

E... vai por mim..., muitas vezes, você também não vai saber como tudo acontecerá, 

porque essa é uma pergunta que, às vezes, não está sob o nosso controle 

 

E embora muitas pessoas achem que ela é o questionamento principal... Na verdade, ela 

não é... 

 

Agora você vem e me faz outra pergunta... 

- Tá, Ana, se o que importa, no começo, não é o COMO...Então, o que é importante? 

 

O importante, no início, é SABER O PORQUÊ!  

 

Foi justamente isso me sustentou e me sustenta até hoje... E é isso que vai fazer com que 

você não fracasse em seus planos... 



 

Porque pensa comigo... 

Às vezes, você nem começou o jogo e perde muito tempo se perguntando COMO TUDO 

VAI ACONTECER 

 

E esse COMO não é fixo... 

Mas o seu PORQUÊ tem que ser FIXO e MUITO CLARO. 

 

Ele deve estar piscando na sua mente o tempo todo... como ele estava na minha, quando 

eu descobri a gravidez. 

 

Eu lembro bem que na época eu pensava... 

- “eu tenho que ir até o fim ou a minha dignidade e da minha filha jamais será a mesma, 

ainda que a vida mude todos os rumos, nada vai me deixar mais em paz do que fazer isso, 

que é o meu dever comigo e com essa criança.”  

 

Pronto....  esse é o pulo do gato!  

 

Os COMOS vão ser respondidos no caminho, na “hora do vamo ver”, um dia após o 

outro.   

 

Agora, o PORQUÊ?  

O porquê tem que brilhar “impávido colosso” desde o momento da decisão. Esse não 

muda, esse tem que ser CLARÍSSIMO e FORTE. 

 

Ou seja... 

Os meios são moldáveis, já que a organização de uma época pode não ser a organização 

de outra. Mas, em qualquer situação, o PORQUÊ deve ser a BASE de TUDO.  

 

Se ele for forte, não importa se o dia foi de vitória, se o dia foi comum, se o dia foi difícil, 

redondo ou cagado. Ele SEMPRE estará lá A TE SUSTENTAR.  

 

Basta que você seja honesta, justa e disposta, para reconhecer que a coisa é muito 

flutuante...  



 

Quem já tem filho sabe... São dias bons e dias ruins, fases que mudam praticamente todo 

mês até o bebê ter 1 ano.  

 

E diante dessas fases... 

O que MAIS IMPORTA É A ORGANIZAÇÃO MENTAL.  

 

Porque, todos os dias, você tem que ter uma organização mental, para buscar o mesmo 

objetivo de sempre...  

 

E NÃO... ter objetivo diferente a cada dia, um sonho absurdo a cada suspiro e um plano 

eterno a cada segundo...  

 

Desse jeito você nunca fará o necessário, entende?  

 

Então, em resumo... 

Faça o que você pode, use o que você tem e cumpra o necessário 

 

E... 

Não reclame...porque reclamar só piora tudo 

 

Assim, espero que você, mãe, não esqueça do seu motivo principal e possa viver dia após 

dia, batalha após batalha. 

 

FIM 

 

 

Determine-se, pois a organização vem depois da determinação! 

 


